



Exposition affiches « Journée de la femme »

publié le 28/03/2022

»

Venez nombreux découvrir les affiches créées par les élèves de 4e3 et 4e4 à l'occasion de la Journée de la femme, le 8 mars. Ces affiches ont été réalisées en anglais, avec l'aide de leur professeur de langues, Mme Gratedoux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.